

KIM

Desa Pasir Gadung Gelar Musrenbang untuk Rencana Pembangunan 2025

Sopiyan Hadi - TANGERANG.KIM.WEB.ID

Sep 21, 2024 - 12:16



TANGERANG – Desa Pasir Gadung menggelar Musyawarah Perencanaan

Pembangunan Desa (MusrenbangDes) di aula Kantor Desa Pasir Gadung, Jumat (20/9/2024).

Acara ini dihadiri oleh Sekdes Dedi Heryana sekaligus Plt Kepala Desa Pasir Gadung, perangkat Desa, Pendamping Desa, Kader PKK dan Posyandu, Pengurus dan Ketua BPD, Ketua Rw/Rt, Ketua Lembaga Desa, Tokoh Masyarakat, perwakilan puskesmas, Tim monitoring Kecamatan Cikupa Didin Samsudin.

Dalam sambutannya, Ketua BPD Pasir Gadung Drs. H. M Dahlan, diawali dengan Do'a bersama untuk almarhum kepala Desa Pasir Gadung, sekali kepada semua yang mohon ke ikhlisan untuk mendoakan Almarhum Herdiana yang telah pergi mendahului kita semua, dan semoga cita cita beliau untuk memajukan Desa Pasir Gadung kita bisa melanjutkan harapan dari almarhum Kepala Desa, Herdiana.

Dalam kesempatan ini, Didin Samsudin, SIP selaku monitoring dari Kecamatan Cikupa mengajak semua hadirin untuk mendoakan almarhum Kades Herdiana dengan membacakan Alfatihah.

" Rencana pembangunan yang merata diseluruh wilayah Desa Pasir Gadung akan menjadi skala prioritas walaupun anggarannya terbatas, karena anggaran yang ada tidak hanya untuk infrastruktur tapi untuk pembiayaan yang lain, dengan musrenbang ini adalah jalan terbaik, apa yang disampaikan Tim Pelaksana RKPDes sudah jelas tinggal pelaksanaannya saja,"ungkap Didin.

Lanjut, Didin bahwa anggaran yang digunakan kita pastikan untuk di pos pos kan lagi di Tahun anggaran 2025 dan rencana yang belum bisa dilaksanakan pada tahun 2024 ini, bisa dilaksanakan di Tahun anggaran 2025.

Doa yang sama disampaikan oleh Ahmad Rafiudin PD Kecamatan dalam awal sambutannya untuk mendoakan almarhum Herdiana Kepala Desa Pasir Gadung.

Acara diakhiri dengan penandatanganan berita acara. Dan dalam acara ini pula dibacakan surat rekomendasi dari Pemerintahan Kecamatan Cikupa kepada Dedi Heryana sebagai Plt Kepala Desa Pasir Gadung. (Spyn)